

Un llamado a la verdad

Descripción

Efesios 4:25-32.

Efesios fue escrito para animar a los nuevos creyentes. Estos nuevos creyentes necesitaban guía y tenían que aprender lo que significa ser cristiano. En muchos sentidos, su nueva creencia era contraria a la cultura en la que vivían. Sorprendentemente, este estmulo vino del apstol Pablo mientras estaba en prisión.

Pablo comienza su lección a los Efesios compartiendo primero algunas generalizaciones sobre lo que significa ser un seguidor de Cristo. Por ejemplo, Pablo explic que cuando uno acepta a Cristo, se viste de un nuevo hombre (v. 24). Pablo, sabiendo que este es un concepto difcil, da ejemplos especficos de cambios que deben hacerse para convertirse en una nueva creación. Lo primero que debe desaparecer es mentir (v. 25).

A la mayoría de nosotros nos han enseñado desde una edad temprana que mentir es malo. Sin embargo, la cultura de la que provenían estos nuevos creyentes de Éfeso creía firmemente que una mentira era mejor que posiblemente lastimar a alguien con la verdad. Pablo tuvo que enseñar en contra de su cultura conocida y ayudar a los nuevos creyentes a entender que toda mentira debía detenerse. Los cristianos son un reflejo de Cristo, y debemos construir relaciones saludables a través de la verdad.

Autor: Kelly Brown

Fecha de creación

2025/08/13